



ÚLTIMAS

¡La pólvora no es un juego!

Búsqueda

Home > Bienestar > ¡La pólvora no es un juego!

¡La pólvora no es un juego!

Por Redacción en diciembre 16, 2022

Pin It

Esta es una campaña de Comfacauca a la que se han unido varias instituciones. Usted también se puede vincular compartiendo esta imagen.

Todos los años por esta época las autoridades de salud y distintas instituciones adelantan campañas en contra de la utilización de pólvora en las festividades decembrinas, que para algunas familias terminan en tragedia. Pero, parece, que mucha gente y, en particular, padres de familia, hacen oídos sordos a esas, casi súplicas.

“La pólvora no es un juego”, es la actual campaña de Comfacauca, entidad que vela por el bienestar de la familia caucana, a la que se han unido diferentes entidades públicas y privadas del departamento.



“No expongas a tus niños a quemaduras o lesiones en sus cuerpos, y que los animales sufran desespero, arritmias cardíacas, estrés y desorientación”, es otra de las advertencias de esta cruzada por la vida y porque las fiestas de Navidad se disfruten de manera alegre junto al pesebre y al iluminado arbolito, armados y decorados por los miembros de la familia, en claro significado de unión y amor.



PUBLICIDAD

¡Ponte en sus oídos! Protejamos la vida. Dile NO a la pólvora, reza también esta campaña, porque la pólvora, además aturde, afecta en mayor grado a los enfermos. Para los animales es igualmente un calvario.

Mucho menos que los juegos pirotécnicos sean manipulados por niños y adolescentes, esa es una gran irresponsabilidad de los padres de familia, que podrían perder la custodia de sus hijos y exponerse a sanciones económicas.

¿Qué hacer ante quemaduras?

Si se resultan personas quemadas por manipular pólvora, o porque los alcanzó un artefacto pirotécnico, de manera inmediata se deben trasladar al servicio de urgencias más cercano. Así la quemadura parezca mínima, es importante que el lesionado reciba atención médica, dice el

Ministerio de Salud. Este tipo de quemaduras puede terminar en graves infecciones o incluso en amputaciones, agrega.



Para tener presente

- Conservar la calma. Así ayuda al paciente con el manejo del estrés y el dolor mientras llegan al centro médico.
- No aplique hielo a la quemadura; esto puede empeorarla debido a la exposición de la piel.
- No aplique aceites, crema dental, café u otras sustancias de uso doméstico.
- No rompa las ampollas, ya que puede propiciar una infección.
- No aplique sulfato-plata o vaselina en las quemaduras; esto puede empeorarlas e incluso propiciar una infección.